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会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

〈令和６年度 第２回学校運営協議会〉 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 授業参観（東金子小学校の取組と学習の様子） 

４ 協議「あいさつ」「教育支援」「環境整備」 

（意見交換・発表） 

５ 諸連絡 

６ 閉会 

 

公開・非公開の別  全て公開 

非 公 開 理 由  

傍 聴 者 数 １人（入間市教育委員会 東海林指導主事） 

配 布 資 料 会次第、ボランティア案内 

事務局職員職氏名 
東金子中学校教頭 水谷大輔  新久小学校教頭 佐藤岳輝 

東金子小学校教頭 福島一章 

会議録作成方法 要点筆記 



 

 

 

会  議  録 （２） 

議 事 の 概 要 （ 経 過 ） ・ 決 定 事 項 

議 事 の 概 要 

（ 経 過 ） 

 

 東金子中学校区として 

の３つの取組の協議 

意見交換（グループ 

協議）及び発表 

 

〈令和６年度 第２回学校運営協議会〉 

 

４ 協議 

（１）意見交換 

２グループに分かれて、「あいさつ」、「教育支援」、「環境

美化」について、東金子中学校区の地域がどう関わることができ

るか意見交換した。 

 

（２）発表 

① あいさつ 

・９月２６日に健全育成会であいさつ運動を行った。パトロール

よりも子供たちに直接声をかけられてよかった。次回３月のあ

いさつ運動には学校運営協議会委員も参加し、さらに地域に広

げていけるとよい。 

 

② 教育支援 

・各校の様々な活動で、ボランティアの方々にご協力いただいて

いる。今後も引き続き、募集していきたい。 

・東金子中学校区の学校応援団をさらに充実させ、今後は学校応

援団コーディネーターの方を配置し、その方中心に各学校から

の要請を調整していけるとよい。 

 

③ 環境美化 

・校庭の草が繁茂して大変だった。今後、学校応援団の方々にご

協力いただける体制が作れるとよい。 

 

※３つの取組については、第３回学校運営協議会にて、より深く

話し合っていく。 

 

 

決 定 事 項 

あいさつ運動は、次回から学校運営協議会委員も参加して、さ

らに地域に広げていく。その他、教育支援、環境美化の活動と

も、引き続き、地域の方々に声をかけていき、東金子中学校区と

しての活動を推進していく。 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

     令和６年１０月２４日 

 

     議 長 の 署 名      内 山 郁 夫   



 

 

 

 


